はまごう小だより

~ありがとうの花を咲かせよう!~

伊勢市立浜郷小学校 令和4年4月28日 発行者 平生 理恵 第3号

新年度が始まり3週間が過ぎました。

浜郷小学校では、新入生が安心して登校できるように、できるだけ早く同じ地区のお兄さんお姉さんと繋がれるようにと年度初めの3週間を集団登校としています。子どもたちはそれぞれの地区のリーダーさんを先頭に、毎朝登校してきます。入学当初は不安げだった1年生も、優しいお兄さんお姉さんたちに守られ、安心した様子が見られるようになりました。その集団登校も今日で終わりとなり、5月からはそれぞれ近くの子たちと登校することになります。

1年生の子ども達も入学したてのころとは違ってすっかり浜郷小学校のメンバーとなり、しっかりしてきました。2年生の子どもたちは黄色帽子がなくなったら、とってもお兄さんお姉さんの顔になりました。3年生の子どもたちは今年から理科や社会科が増えました。4年生の子どもたちは高学年の仲間となりました。5年生の子どもたちは家庭科が加わりました。そして、6年生の子どもたちは浜郷小学校の代表学年となりました。

毎日少しずつ学級の様子を眺めさせてもらっていますが、どのクラスも活気にあふれ、どの子も一生懸命勉強したり運動したりしています。今年度もこの学校だよりを活用して、お家の皆さんや地域の方々に子どもたちの様子をお伝えしていこうと思います。









認証式を行いました。

4月26日(火)、今年度前期の児童会役員や学級委員・委員会の委員長など、学校や学級のリーダーとなって頑張ってくれる子どもたちの認証式を行いまし





た。認証式は今年度もオンラインで行い、全校児童にその様子を見せました。児童会役員さんについては昨年度末に選挙を行い、年度初めから学校のリーダーとしての自覚をもって臨んでくれています。

学校ではもちろん先生が子どもたちに 様々なことを指導していきますが、学校は

子どもたちが作っていくものだと考えています。このようにリーダーとなった子どもたちを中心に、全校児童でさらにより良い浜郷小学校を作っていってくれることを期待しています。

令和 4 年度前期児童会役員

会長	6年B組	芝原	椛羽 (しばはら かのは)
副会長	6年A組	奥野	玲実(おくの れみ)
副会長	6年B組	山際	聖良(やまぎわ せいら)
書記	5年A組	尾﨑	凛華(おざき りんか)
書記	5年A組	森	香琳(もり かりん)

多数ご来校いただき、ありがとうございました。

4月23日(土)、2年ぶりの授業参観・学級懇談会を行いましたところ、お忙しい中、多数の保護者の皆様にご来校いただきました。本当にありがとうございました。

子どもたちは、お家の方に見ていただけるということで朝からなんだかそわそわした様子が感じられ、緊張しながらもとても楽しみにしていることが窺えました。コロナ禍ということでいくらかの制限の中での開催でしたが、保護者の皆様には学校での子どもたちの様子を見ていただきました。子どもたちは、お家とはまた違った頑張りを見せてくれたことだと思います。今後も情勢を見ながら授業参観や学校開放を行ってまいりたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。









ゴールデンウイーク中における緊急連絡先について

明日 4 月 29 日からゴールデンウイークに入ります。学校は暦どおりではありますがお休みの日が多くなります。土日祝日や夜間はこれまで通り休みの日や夜間は職員が不在となります。(その他の土日祝日や夜間はこれまで通り不在)

これに関し、お休みの日や夜間に、万が一緊急を要する事態が発生した場合の連絡方法につきまして、下記の通りとさせていただきますので、何卒よろしくお願い致します。

≪土日祝日・夜間の緊急連絡先≫

伊勢市教育委員会事務局 学校教育課 TEL 0596-22-7881

ご連絡いただく場合の手順・注意事項は以下の通りとなりますので、よろしくお願い致します。

- ① 所属学校名、学年、クラス、名前(児童名)をお伝え下さい。
- ② 緊急連絡の簡単な事案内容をお話し下さい。
- ③ 折り返し連絡できる連絡先(電話番号等)をお伝え下さい。

小俣総合支所開庁時間(8:30~17:15)は、学校教育課職員が対応します。勤務時間終了後や土日は、小俣総合支所が閉庁となりますので、守衛さんにつながります。その後、守衛さんから学校教育課職員に連絡が行き、校長・教頭に連絡が行くことになります。

なお、この連絡先にお電話いただけるのは、【緊急を要する事柄】に限ります。

- ・虐待、交通事故、命に関わることなど
- ・児童や保護者が新型コロナウイルス感染症に罹患した

などの連絡も含みます。

学校に職員が出勤している曜日・時間帯は、浜郷小学校 22-3701 にご連絡お願い致します。 このようなご連絡をいただかなくてもよいことを切に願っています。

2年ぶりに新型コロナウイルス感染症関連の宣言等が出されていないゴールデンウイークです。

十分な対策をとりながらも楽しいお休みを過ごしてください。

お詫びと訂正 浜郷小だよりの第 1 号で今年度の転入職員の紹介をしたところ、 名前の文字に誤りがありました。お詫びして訂正申し上げます。すみませんでした。



(誤)川合 賢英 → (正)川井 賢英